

「輝き続ける絆」

令和6年度 倉梯第二小学校

PTA 会長 山口 道生



日頃より、PTA 活動にご理解とご協力を頂きありがとうございます。本年度 PTA 会長を務めさせていただきます山口と申します。

PTA が発足した由来は、子どもたちのよりよい成長の場、そして、健やかに育つ環境を作り上げるため、親・先生・そして地域と繋がろうではないかという目的の元に発足しました。

子ども達の笑顔の為に、私たちに何ができるかを日々考え、絆を深める事を今年度のスローガンに掲げさせていただいております。

さて、先日、3年生の長女、1年生の次男に、「学校の楽しい事と、楽しくない事はなに？」と聞いたところ、「楽しくない事は宿題、楽しい事は、先生が好き。」という答えでした。

私自身も授業参観の時、思った事ですが、子どもたちと同じ目線で物事を見ながら、ずれていきそうな時には正しい方向に導き、目配りと思いやりを持った魅力あふれる先生方に囲まれ、素敵な環境で小学校生活をすごさせて頂いているなと感じました。

令和6年度倉梯第二小学校の児童数は、227人です。みんな個性があり、思っていることも違います。そして、それぞれの保護者の考え方も様々だと思いますが、子どもの笑顔と、元気な成長を望んでいることは同じだと思います。

同じ方向を目指しながら、素晴らしいこの学校・先生・そして子どもたちのために本年度も PTA 活動を頑張っていりますので、皆様のご協力を宜しくお願い致します。